

Anfrage der Fraktion „Die Fraktion“ zum Haushalt 2022

Produktbereich: 03 Schulträgeraufgaben
Produktgruppe: 38 Sonstige schulische Aufgaben
Produkt: 079 Allgemeine zentrale Leistungen

Anfrage

Wird die Jugendfußballhalle von der Stadt Hennef nicht mehr genutzt? Wieso entfallen die Mietkosten?

Antwort

Doch, die Rüßmann-Halle wird auch weiterhin für den Schulsport genutzt. Die dafür erforderlichen Mietkosten sind auf dem Konto 542201 (Seite 726) etatisiert. Weggefallen sind die Einnahmen aus der Untervermietung an das Kunstkolleg. Entsprechend dem Beschluss der Neufassung der Richtlinien über die Förderung des Sports auf dem Gebiet der Stadt Hennef (Sieg) im Ausschuss für Schule, Weiterbildung und Sport am 09.03.2021 werden die städtischen Sportanlagen den Vereinen unentgeltlich zur Verfügung gestellt. Diese Regelung wird analog bei den Schulen in Hennef angewandt.

gez.

Klenner